

GILEAD SCIENCES REMPORTE LE PRIX GALIEN FRANCE 2023 POUR SON INNOVATION DANS LA CATEGORIE « MEDICAMENTS UTILISES EN THERAPEUTIQUE HOSPITALIERE »

Boulogne-Billancourt – 14 décembre 2023 – Gilead Sciences est très fier d’annoncer que son innovation dans le traitement du VIH multi-résistant pour les patients infectés en impasse thérapeutique est lauréat du Prix Galien France 2023 dans la catégorie « Médicaments utilisés en thérapeutique hospitalière ».

En France, la très grande majorité des patients infectés par le VIH-1 ont une charge virale indétectable sous traitement antirétroviral (ARV), mais 4 % d’entre eux restent avec une charge virale non contrôlée (> 50 copies/mL). **Pour ces patients porteurs d’un virus résistant à plusieurs classes de traitements, les conséquences sont doubles : à titre individuel, c’est un risque accru d’évolution de la maladie et de décès et, à titre collectif, c’est un risque de transmission de virus résistants.**

Premier de sa classe thérapeutique, ce traitement innovant dispose d’une longue durée d’action, autorisant l’espace des injections tous les 6 mois.

Véronique Walsh, Présidente de Gilead Sciences France, déclare : « *Nous sommes honorés de recevoir le Prix Galien 2023 qui vient récompenser l’engagement de Gilead dans la recherche contre le VIH. Cette innovation thérapeutique est le fruit du travail et des efforts de toutes nos équipes, afin de proposer une solution aux patients infectés par le VIH-1 multi-résistant, en échec thérapeutique, aussi peu nombreux soient-ils. Cette nouvelle distinction nous conforte et nous encourage à poursuivre notre mission de contribuer à mettre fin à l’épidémie de VIH pour tous, partout dans le monde.* »

Prix de grand prestige, emblème de rigueur scientifique, d’excellence et d’innovation, le [Prix Galien](#) récompense l’innovation en santé sous toutes ses formes. Fondé en 1970 par le pharmacien et journaliste français Roland Mehl, il honore des innovations d’exception dans tous les domaines de la santé : médicament, dispositif médical, e-santé mais encore l’accompagnement du patient. Le Prix Galien est aujourd’hui attribué dans une quinzaine de pays.

À propos de Gilead et du VIH

Depuis 35 ans, Gilead est l’un des principaux acteurs de l’innovation dans le domaine du VIH, à l’origine d’avancées dans le traitement, la prévention et la recherche d’un traitement curatif. Les chercheurs de Gilead ont développé 12 médicaments du VIH, dont le premier traitement en comprimé unique (STR), pour traiter le VIH, le premier antirétroviral pour la prophylaxie préexposition (PrEP) afin de réduire le risque de contracter le VIH, et le premier traitement injectable contre le VIH à action prolongée, administré deux fois par an. Ces avancées de la recherche médicale ont contribué à transformer l’infection par le VIH en une maladie chronique, évitable, pour des millions de personnes.

Gilead est engagé dans la poursuite de ses innovations scientifiques afin d’apporter des solutions aux besoins évolutifs des personnes touchées par le VIH dans le monde. Par divers soutiens, partenariats et des collaborations, l’entreprise vise également à améliorer l’information des patients, élargir l’accès au traitement et surmonter les obstacles à l’accès aux soins, avec pour objectif de mettre fin à l’épidémie de VIH, partout et pour tous.

Pour plus d’informations sur Gilead Sciences, vous pouvez consulter le site www.gilead.fr, contacter la Direction de la communication ou le service de presse.

CONTACTS PRESSE :

Service de presse :

Vae Solis Communications

Camilia M'Hamed-Saïd - gilead@vae-solis.com - 06 98 18 63 00

Direction de la Communication Gilead France :

Charlotte Delavarenne – charlotte.delavarenne@gilead.com - 06 23 43 24 59